



さくらタイムズ

令和5年6月号

和歌山県立和歌山さくら支援学校



あじさいの花が色づく時季になりました。梅雨空の毎日が続いていますが、

学校には元気いっぱい活動する声が響いています。



いきいき交流教室でポッチャ体験をしました！



6月17日(土) 障害者スポーツ協会さんと障害者スポーツ協議会さんから9名の方が来てくださり、ルールなどを丁寧に教えていただきました。学校からは25名が参加して、ポッチャを楽しみました。



ナイスプレー！！



しっかりねらって！！



プールがきれいになりました

高等部のみなさんが、プールの掃除をしました。もうすぐ水泳の学習が始まります。楽しみですね。



Before(ビフォー)



After(アフター)



デッキブラシや
高圧洗浄機など
を使って一生懸命
きれいにしました。



第1回学校運営協議会

6月21日(水) 17時より学校運営協議会を開きました。9名の学校運営協議会委員の方々の内7名の方にご出席いただき、学校からの11名を含めた計18名で実施しました。今年度の学校の運営方針を中心とした話し合いで、活発に意見が出され、大変有意義な会となりました。

